Bulletin de liaison - Octobre 2017

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Dieu a commandé à ses anges de te garder dans toutes tes voies afin que tu ne trébuches pas. »(PS 90,11)

Octobre, mois des Anges, mois du Rosaire. N'estil pas remarquable que ce soit justement un ange qui vint « former » les pastoureaux de Fatima avant la visite de Notre-Dame? De même, ce mois consacré à Notre-Dame du Rosaire débute-t-il par la fête de nos Anges Gardiens.

Chères âmes, pensons-nous souvent à ces compagnons célestes à la garde desquels Dieu nous a confiés dans sa Sagesse « car Il sait de quoi nous sommes formés » (Ps 102), agissons-nous AVEC eux en toutes circonstances? Il est une manière bien secourable de dire notre Rosaire: avec les neuf chœurs des Anges, nous sommes assurés que notre prière est adressée à la Sainte par ces intermédiaires Vierge célestes « perfectionneront » les défauts de notre attention et de notre ferveur... Chérubins, Séraphins, Thrones, Puissances, Dominations, Vertus, Principautés, Archanges et Anges..., un Ave par chœur, et pour compléter le 10^e Ave, prions-le avec tous les saints. Cet « exercice » peut se faire quand nous avons les mains occupées par un travail manuel, dans les transports, dans toutes circonstances qui retarderaient notre dévotion mariale quotidienne... Donc plus d'excuse, rien, ou vraiment si peu de choses, ne peut nous empêcher de plaire à notre Mère chérie en lui offrant ces couronnes si pleines de richesses spirituelles !!!

Déjà, le mois précédent se terminait avec saint Michel Archange dont la protection est sollicitée à la fin de chaque messe basse et dont la triple invocation nous met sous sa garde précieuse : « Saint Michel archange, de ton glaive défends-nous, de tes ailes protège-nous, de ta lumière éclaire-nous ». Et que dire de saint Raphaël? Plongeons-nous dans la merveilleuse histoire de Tobie et c'est avec confiance que nous invoquerons cet autre archange dans nos voyages et dans tous nos soucis familiaux! Nos âmes ne sont-elles pas appelées à prendre les places laissées au Ciel par les anges apostats? Alors, prenons bien l'habitude de côtoyer dès ici-bas ceux qui sont restés fidèles... La Reine des Anges nous a montré le chemin!

Les intentions ecclésiales

- Pour les séminaristes qui entrent cet automne dans nos séminaires,
- Pour la persévérance des séminaristes,
- Pour les vocations sacerdotales et religieuses,
- Pour que le pape, en union avec tous les évêques, consacre enfin la Russie au Cœur Immaculé de Marie, en ce mois qui clôture l'année du centenaire de Fatima.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

Ce mois-ci, le grand Miracle du soleil de Fatima fêtera à son tour son centième anniversaire et clôturera cette année de Fatima. Notre Œuvre des Foyers Adorateurs s'inscrit pleinement dans le Message de Fatima.

Le Cœur Immaculé de Marie s'offre à nous comme le dernier refuge et le dernier remède en nos temps ô combien troublés. Mais, il ne veut occulter ou diminuer le Culte du Cœur Sacré de Notre Seigneur. Il y conduit au contraire comme le revers de la médaille miraculeuse de la rue du Bac nous le rappelle. Ce grand Miracle du soleil nous rappelle que Notre Dame est Reine du Ciel et de la terre, Toute-Puissante de par la Plénitude de Grâces qui l'habite.

Le Cœur Divin de Jésus réserve au Cœur Immaculé de sa Mère la victoire à venir. Pourquoi ? Parce qu'elle sera la plus éclatante et humiliera l'orgueil de l'esprit des ténèbres. Le Cœur Immaculé terrassera cet esprit superbe qui a séduit l'homme par les sirènes de la rébellion, de par son humilité.

En ces temps difficiles, Notre Dame nous a donné des moyens surnaturels. Croyons dans ces moyens surnaturels. Nous nous appuyons trop sur des moyens humains; sur des calculs humains. Notre Dame nous montre qu'il nous faut compter avant tout sur la Grâce de Dieu; et mettre toute notre confiance dans des moyens surnaturels qu'elle est venue nous apprendre et nous donner. Ainsi, nous entrerons dans cette auguste armée du Cœur Immaculé de Marie.

Écoutons Notre Dame de Fatima qui nous exhorte à la réparation pour tant de péchés qui blessent son Cœur Douloureux car Immaculé. Cet hommage de Réparation offert à ce Cœur Maternel n'enlève rien à cette Réparation que l'on doit au Cœur Sacré de Jésus, bien au contraire. C'est la même Réparation. Adressée au Cœur de Marie, elle console encore plus le Cœur de Jésus.

Pouvons-nous rester sourds à ces appels de Marie? Pouvons-nous demeurer insensibles à cette exhortation maternelle?

« Je suis l'ange Raphaël, l'un des sept qui nous tenons devant le Seigneur. C'est par la volonté de Dieu que j'étais avec vous.

Bénissez-le et chantez-le. » (Tobie XIII, 15,18)

Les fruits de Béthanie « Témoigner c'est déjà remercier »

- Nous avons prié, il y a quelques mois, pour une personne âgée qui fuyait le confessionnal. Elle est venue au prêtre pour retrouver la paix de l'âme et réjouir le Sacré-Cœur qui l'attendait!
- Nous avons prié il y a quelques années pour une victime d'une secte. Après une tentative de suicide, elle a quitté cette secte et mis de l'ordre dans sa vie. Continuons de prier pour qu'elle trouve la Foi qui lui découvrira les trésors de l'Amour divin.

À méditer

Un étudiant se trouvait assis dans un train aux côtés d'un homme qui semblait être un paysan bien portant. Cet homme priait le chapelet et égrenait les perles dans ses doigts.

- Monsieur, demanda l'étudiant au vieil homme, vous croyez encore en ces trucs arriérés ? Et il éclata de rire, avant d'ajouter : Je ne crois pas en de telles stupidités. Suivez mon conseil. Jetez ce chapelet par la fenêtre, et apprenez donc ce que la science a à dire à ce sujet.
- La science ? demanda humblement l'homme avec des larmes dans les yeux. Je ne comprends pas cette science... Peut-être pourrez-vous me l'expliquer ?

L'étudiant vit que l'homme était profondément touché. Pour éviter de le blesser davantage, il répondit : - S'il vous plait, donnez-moi votre adresse et je vous enverrai quelques ouvrages pour vous aider dans ce domaine.

Le vieil homme fouilla dans la poche intérieure de sa veste, et donna au garçon sa carte de visite. En découvrant la carte, l'étudiant, honteux, inclina la tête et n'osa plus dire un mot. Il venait de lire: "Louis Pasteur, Directeur de l'Institut de Recherche Scientifique, Paris".

À lire

« Le secret admirable du très saint Rosaire » de saint Louis-Marie Grignion de Monfort, 6€.

« Chemin de croix et rosaire médités avec Notre-Dame de Fatima »

de l'abbé A. Delagneau, Marchons droit n°157bis, 2€. Aux éditions de Chiré

Les correspondants

03 Brout-Vernet: Prieuré - 04 70 58 21 01

06 *Nice*: Mme Abril - 04 93 90 38 15

11-09-66 *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75

Marseille: Mme Sentagne - 04 42 26 93 79

17-33 *Saintes*: Mme Boyer - 05 46 92 64 96

21-25 *Pouilly*: Mme Brière - 03 80 90 71 08

22-35-56 *Lanvallay* : Mme Brunet - 06 62 73 46 30

24-19-87 *Bergerac* : Mme Bories - 05 53 22 56 89

28 *Chartres*: Mme Lambert - 02 37 22 89 43

31-32-47-81-82 *Toulouse*: Mme Frota - 05 34 52 94 26

37 *Tours*: M. de Gavelle - 02 47 24 83 55

38-73-74 *Grenoble* : M. Petit - 04 79 32 53 30

42 *Unieux*: Mme Gardet - 04 77 41 83 81

44-56 *Nantes*: Mme Rousseau - 02 51 77 00 75

49 Angers: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82

50-14-61 *Saint Ursin*: M. Dénier - 02 33 61 53 95

54-88 *Nancy*: Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70

59-60-62-80 *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27

63 *Clermont-Fd*: M. Hammer - 04 73 64 25 19

67-68-57 *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70

69-01 *Lyon*: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 *Morgon*: Mme Rieu - 04 74 69 96 61

75-77-78-91-92-93-94-95 *Paris*: Mme Millet - 06 89 95 49 24

76 Rouen: Mme Doudet - 02 35 80 06 29

78 Mantes Conflans: Mme Flament - 01 34 74 73 64

78 *Versailles*: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12

79-16 *Niort*: Mme Levrault - 05 49 25 01 95

83 *Toulon*: Mlle Blanc - 06 81 03 11 49

85-17 *La Roche/Yon*: Mme Cuegniet - 02 51 31 00 39

86 *Poitiers*: Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly: 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exircuil

Aumônier: Abbé Vincent Callier



Les foyers adorateurs



Jeudi 5, vendredi 6, samedi 7 Octobre 2017